

Es muss nicht immer Radeln sein!

Unter diesem Motto hatte Jürgen die Idee, ein Grillfest zu arrangieren.

Kurzerhand mietete er für den 16. Juli die Schützenwiese in Würselen-Schweilbach an.



Den „bewährten“ Noppigrill angeliefert; diverse Vorarbeiten erledigt und schon konnte es bei bestem Wetter losgehen.



Jürgen hat am Grill jede Menge Schweiß verloren. Ausgleich mit Bier! Lob von allen Seiten!!



Flott entstanden nette Plauschgruppen







Auch der Nachwuchs fühlt sich sichtlich wohl!



Jonny, der nette Kerl, hatte stets „Bespielung mit Leckerchen“ und genoss dies sehr.



Abschließend bleibt festzustellen, dass es ein gelungener Nachmittag war.

Ein dickes Dank und Lob an Jürgen und Monika, die viel Zeit in Vor- und Nachbereitung investiert haben

sowie an die Helfer und Spender jeglicher Leckerchen.

46 Noppis waren begeistert und kommen gerne noch mal zum Grillen!

Bericht: Brigitte

Bilder: Dieter